

Vienne - Château-Larcher

Randonnée d'automne

La NR.fr - 18/10/2016



Dimanche matin, une centaine de personnes se sont retrouvées à la salle des associations pour prendre le départ de la randonnée d'automne organisée par l'office de tourisme. Accueillis par Laurent Puisais, président de l'office de tourisme et son équipe, les participants étaient invités à prendre le départ d'un circuit d'environ 12 km dans les environs du village. A mi-parcours, dans le bourg de Marnay, une pause permettait le regroupement des randonneurs, accueillis par Philippe Blonde, président des Amis du patrimoine de Château-Larcher. Avec beaucoup d'humour, celui-ci leur racontait l'origine du nom du village et l'histoire des habitants.